

# Benefizkonzert

der Stadtmusik Basel



für die neue Klingental-Fähre

23. Juni 2012

20.00 Uhr

Stadtcasino

Basel

Direktion:  
Philipp Wagner

# Ein Sommer im Zeichen der neuen Klingental-Fähre

Am Wochenende vom 24. bis 26. August 2012 feiert ganz Basel die neue Klingental-Fähre «Vogel Gryff». Mehrere Jahre wird es gedauert haben – von der Kreation des Fährschiffs über die Detailplanung und den Bau – bis die Bevölkerung Zeuge der feierlichen Taufe dieser jüngsten fliegenden Brücke sein wird. Der altersbedingte Ersatz der Klingental-Fähre wurde nach rund 30 Jahren in Wasser, Wind und Wetter nötig.

Die neue Fähre wird dem traditionellen Bild einer Basler Fähre gerecht. Ausgerüstet mit moderner Technik wird sie den gesetzlichen Anforderungen der neuen Schiffsbauverordnung und aktuellen Sicherheitsbestimmungen entsprechen. Im Wesentlichen zeichnet sich die neue Grundkonstruktion durch Glasfaserverstärkten Kunststoff aus. Dank dem Hüttli und dem Ausbau aus Holz werden die Fährgäste aber auch in Zukunft in klassischer Manier vom einen zum andern Rheinufer fahren können. Gerade für Kinder und ältere Fahrgäste besonders dienlich wird das neuartige Handgelande beim Einstieg sein.

Möglich wurde der Kauf der neuen Fähre – die Anschaffung des Fährschiffs und die Einrichtung aller Infrastrukturen kosten rund 400 000 Franken – dank finanziellen Beiträgen von Stiftungen, Firmen, Fonds, privaten Gönnern und den jährlichen Beiträgen der über 3800 Mitglieder des Fährvereins Basel. Sinn und Zweck des Vereins sind der Unterhalt und die Unterstützung aller vier Basler Fähren, wobei die Umsetzung des alltäglichen operativen Betriebs durch die Konzessionsnehmende Stiftung Basler Fähren und die vier Pächter der Fähren erfolgt. Nicht zu vergessen – weil im aktuellen, umtriebigen Zeitgeist ganz besonders wertvoll – sind die unzähligen Stunden ehrenamtlich geleisteter Arbeit von Fachleuten und ideellen Supportern.

Ein besonders glanzvoller Höhepunkt dieses Fähr-Sommers ist das Benefizkonzert der Stadtmusik Basel. Mit brillianter Blasmusik, gespielt im prächtigen Konzertsaal des Basler Stadtcasinos, heissen wir die neue Klingental-Fähre noch vor ihrer Wasserung am Rheinknie willkommen.

Der Fährverein Basel und die Stiftung Basler Fähren danken der Stadtmusik Basel ganz herzlich für die Durchführung dieses Benefizkonzerts mit einem vielfältigen und beschwingten Musikprogramm.



# Programm Benefizkonzert

Direktion Philipp Wagner

**Tall Ships** Ron Goodwin

Filmmusik in Bildern

**Marche Victorieuse** François-Joseph Gossec

**Marche Militaire** Charles-Simon Catel

Musik aus der Zeit der französischen Revolution

**Apothéose** Hector Berlioz

aus «Grande Symphonie Funèbre et Triomphale»

**Gruss an das Worblental** Stephan Jaeggi

Marsch

**Titanic** Stephan Jaeggi

Sinfonische Dichtung in Bildern

PAUSE

**Pirates of the Caribbean** Klaus Badelt

Filmmusik

**633th Squadron** Ron Goodwin

Filmmusik

**Car** Marcel Peeters

Drei Sätze in Bildern: «Ford '26», «VW '47», «MG '63»

**Sacri Monti** Mario Bürki

Sinfonische Dichtung in Bildern

**Dr Fährimarsch** Michael Robertson

Uraufführung für Blasorchester

*Zu den kursiv gedruckten Stücken zeigt Ihnen die Stadtmusik Basel jeweils eine Bildshow.*

# Die Stadtmusik Basel

Hochstehende Blasmusik seit 1872



**Das Orchester.** Die Stadtmusik Basel (SMB) ist ein sinfonisches Blasorchester, dem rund 60 Musikerinnen und Musiker angehören. Mit ihrem vielseitigen Repertoire ist die 1872 gegründete Stadtmusik ein Beispiel dafür, wie moderne Bläsermusik im 21. Jahrhundert klingen kann,

ohne die musikalischen Wurzeln zu vergessen. Regelmässig nimmt die SMB erfolgreich an Wettbewerben teil.

**Der Dirigent.** Nach seiner Ausbildung an den Konservatorien von Basel und Lausanne zum Blasorchesterdirigenten und Trompetenlehrer übernahm Philipp Wagner 1989 die SMB. Der Berufsmusikinstruktor im Kompetenzzentrum Militärmusik in Aarau versteht es, die Instrumentalisten der SMB zu einem homogenen Blasorchester mit lebendigen Klangfarben zu formen – auf und neben der Bühne.

## Vorverkauf für das Benefizkonzert

Billetts sind ab dem 26. Mai 2012 bei den Vorverkaufsstellen erhältlich

### Vorverkaufsstellen:

- BaZ am Aeschenplatz, Aeschenplatz 7, Basel
- Buchhandlung Bider & Tanner mit Musik Wyler, Aeschenvorstadt 2, Basel
- Billettkasse Stadtcasino Basel, Steinenberg 14, Basel
- Infothek Kulturbüro Riehen, Baselstrasse 43, Riehen

### Eintritt:

1. Kategorie: 50 Franken
  2. Kategorie: 45 Franken
  3. Kategorie: 40 Franken
- Die Plätze sind nummeriert.*

**Abendkasse:** ab 19.00 Uhr

### Vorverkauf im Internet:



[www.kulturticket.ch](http://www.kulturticket.ch)

Weitere Informationen:

[www.stadtmusikbasel.ch](http://www.stadtmusikbasel.ch)

*Folgende Institutionen unterstützen das «Fähri-Fescht im Klingental» vom 24.–26. August 2012:*

